



Städt. Kath. Michael-Ende-Grundschule Förderverein

Platenstraße 7-9, 50825 Köln, Tel.: 0221-399803-0, Fax: 0221-556576
Bankverbindung: Deutsche Bank BIC: DEUTDE333303303
Konto: DE98 3707 0024 0452 0326 00

Protokoll

der 1. Mitgliederversammlung im Schuljahr 2020/21

Datum: 22.09.2020

Beginn: 19:30 Uhr, Ende: 21:40 Uhr

Protokollführer: Joachim Klemenz

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste

Zu 1)

Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

Frau Linz begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung.

Die Tagesordnung wird nach Vorstellung der anstehenden Themen einstimmig genehmigt.

Zu 2)

Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 03.03.2020

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

Zu 3)

Aktueller Kassenbericht

Frau Rummer verteilt den Kassenbericht und erläutert Einnahmen, Ausgaben und die projektgebundenen Posten (siehe Liste).

Sparkonto: 4.599,63 €

Girokonto: + 6.343,98 €

10.943,61 €

Die finanzielle Situation des Vereins ist grundsätzlich gut.

Der Dauerbestand ist stabil und liegt bei 6.899,22 €. Da mindestens 3.000 € im Dauerbestand verbleiben sollen, stehen derzeit rund 3.900 € zur freien Verfügung. Es sind auffallend wenig Spenden eingegangen.

Herr Schreiber schlägt vor, das Sparkonto aufzulösen und das Guthaben vollständig dem Girokonto zuzuschlagen, um Kontoführungsgebühren einzusparen. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Zu 4)

Entscheidung über die Unterstützung verschiedener schulischer Vorhaben

Frau Linz und Frau Rummer schlagen vor, dauerhaft jeweils 1.000 € für Freiarbeitsmaterial, das Projekt „Grüne Schule“ sowie das alle zwei Jahre stattfindende Projekt „Gewaltfrei Lernen“ zweckgebunden für ein Kalenderjahr zur Verfügung zu stellen. Gleiches soll für Zuwendungen für Ausflüge und Kopien der VK-Klassen in Höhe von dauerhaft 250 € / Jahr eingerichtet werden. Falls nach einem Jahr noch Restmittel übrig sein sollten, werden diese zurück in den Dauerbestand des Girokontos überführt. Da für Freiarbeitsmaterial derzeit noch 400 € zur Verfügung stehen, werden hier noch 600 € zur Aufstockung benötigt. Für das Projekt „Grüne Schule“ stehen derzeit sogar noch rd. 1.000 € zur Verfügung, so dass hierfür keine weiteren Mittel benötigt werden. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Zudem werden folgende Vorhaben vorgestellt, die ebenfalls einstimmig genehmigt werden:

- Aktion „Klettern für Erstklässler“ (rd. 600 €).
- Beteiligung am Kinobesuch „Jim Knopf und die wilde 13“ (rd. 400 €).

Durch die o. g. Beschlüsse sowie bereits beschlossene Ausgaben in Höhe von 900 € für Schokoladen-Nikoläuse, die St.-Martins-Kapelle und die Einrichtungspauschale für die ersten Klassen wird der Dauerbestand (3.000 €) kurzfristig unterschritten. Dies wird von den anwesenden Mitgliedern jedoch als vertretbar erachtet.

Darüber hinaus schlägt Frau Hinz vor, die inzwischen schadhaften Lehm-Tipis fachmännisch reparieren zu lassen. Der Kostenvoranschlag des Erbauers der Tipis beträgt rd. 2.500 €. Angesichts dieser hohen Kosten wird die Entscheidung über die Reparatur der Tipis bis zur nächsten Sitzung des Fördervereins vertagt. Ggf. soll die Reparatur auch ohne Fachpersonal durchgeführt werden, z: B. durch handwerklich begabte Eltern.

Zu 5)

Bericht über den aktuellen Stand der Mitglieder

Frau Rummer informiert die Anwesenden darüber, dass der Förderverein derzeit aus 131 Mitgliedern besteht. Die zu erwartenden Mitgliedsbeiträge belaufen sich auf rund 4.769 €.

Zu 6)

Festsetzung der Mindestmitgliedsbeiträge und des Kassenprüfers

Es wird einstimmig beschlossen, dass der jährliche Mindestmitgliedsbeitrag weiterhin 20 € betragen soll.

Als Kassenprüfer werden einstimmig Frau Hinz und Herr Amian gewählt.

Zu 7)

Öffentlichkeitsarbeit des Fördervereins

- Der Logo-Wettbewerb konnte aufgrund der Corona-Pandemie nicht starten, dies soll jetzt nachgeholt werden:

Es soll ein Logo für den Förderverein entworfen werden, mit dem bisherige und neue Anschaffungen gekennzeichnet werden können. Hierdurch soll das Engagement des Fördervereins verdeutlicht und transparent visualisiert werden. Es ist auch vorgesehen, ein Brenneisen mit dem Logo herzustellen, wodurch vor allem Holz gekennzeichnet werden kann. Eine weitere Möglichkeit wäre eine wiederverwendbare Schablone, um das Logo des Fördervereins aufzusprühen. Die unzähligen „kleinen“ Anschaffungen, wie zum Beispiel die Lernmaterialien, sollen durch Logo-Aufkleber gekennzeichnet werden. Für das Design des Logos werden Eltern im monatlichen Newsletter - oder mit einem Flyer - um Vorschläge gebeten, insbesondere Eltern mit grafischer Ausbildung (z. B. Grafik-Designer) sollen angesprochen werden.

- Als Werbeaktion zur Mitgliedergewinnung sollen ggf. Edelstahl-Trinkflaschen angeschafft werden, die mit dem Logo des Fördervereins versehen werden. Frau Bader und Frau Strutz erklären sich bereit, Informationen zu diesem Projekt einzuholen.
- Es ist beabsichtigt, den Förderverein im Rahmen des nächsten Adventsbars zu präsentieren.
- Da das Betreten des Schulgebäudes für Eltern derzeit nicht möglich ist, ist ein wichtiges Aushängeschild für den Förderverein die Präsentation auf der Website. Eine Aktualisierung der Projekte ist notwendig.

Zu 8)

Anfragen und Vorschläge

Herr Amian schlägt vor, ein geeignetes Tisch-Mikrofon anzuschaffen, um Online-Veranstaltungen mit besserer Tonqualität übertragen zu können. Frau Hinz wird zunächst abklären, ob die Schule diese Anschaffung übernehmen könnte. Über das weitere Vorgehen soll im Rahmen der nächsten Sitzung des Fördervereins beraten werden.

Zu 9)

Verschiedenes

Durch die Erlöse aus dem nächsten Sponsoren-Turnier in 2021 soll das Theaterprojekt Jim Knopf unterstützt werden.

Der Förderverein empfiehlt, dass die Eltern der Viertklässler regelmäßig im Rahmen der Herbst-Elternabende daran erinnert werden, dass ihre Mitgliedschaften im Förderverein gekündigt werden können, wenn die Kinder nach der vierten Klasse die Schule verlassen.

Frau Linz berichtet, dass die Steuererklärung für den Förderverein kurz vor der Fertigstellung steht und die nächste erst im Jahre 2023 fällig wird (3-Jahres-Turnus).

Frau Linz und Frau Rummer teilen mit, dass sie den Vorstand im Frühjahr 2021 abgeben werden.

Die nächste Mitgliederversammlung soll am 23.02.2021 stattfinden. Uhrzeit und Raum werden rechtzeitig bekanntgegeben.



Unterschrift Protokollführer



Unterschrift Vorstand